

# 用賀地区社協だよい

第54号

発行：用賀地区社会福祉協議会



令和8年2月

## 歳末たすけあい・地域支えあい募金への ご協力ありがとうございました

今年度も用賀地区の皆様にご協力をいただき、693,098円の募金が集まりました。皆様のあたたかいご理解とご協力に深く感謝申し上げます。募金の一部は、支援を必要とする世帯などへのお見舞金のほか、地域福祉活動費（ふれあい・いきいきサロン活動補助金等）などに充てられます。

## 地 区 社 協 事 業 報 告

### ♪高齢者日帰りバス交流会 開催しました♪



昨年度に引き続き、バス交流会を開催しました！地区内のひとり暮らし、または日中ひとり暮らしの70歳以上の方にご参加いただきました。今回の行き先は川越方面♪参加者同士、スタッフとの交流もあり、参加いただいたことで地域に知り合いづくりのきっかけとなりました♪参加者からは「買い物が楽しく、いろいろな方とお友達になれ、楽しい1日だった」「とても楽しくひとりで行けない所まで連れてっていただきありがとうございました」ととても好評でした！



♪地区社協事業や地域のイベント情報を取得することができます♪

○地区HP

「せたがや福祉団体情報サイト」



○メールマガジン



○世田谷区社協X



# 地区社会協事業報告

## 区民向け講座(特殊詐欺対策講座) 開催しました♪



玉川警察署の職員をお招きして、最新の詐欺手口、さまざまな詐欺被害事例、海外からの詐欺電話をブロックする具体的な手続き方法などをお話いただきました。詐欺被害に合いやすいかどうかを知るための、ミニ心理テストも行いました。参加者より「現実に起こった事例に基づく説明がよくわかった」「チェックシートによる自己分析も参考になった」「具体的な対策がよくわかった」と感想をいただきました。

## 赤ちゃん子どもの講習会(0歳からの足育講座)開催しました♪



足育アドバイザー今瀧様を講師にお招きし、足育や足に合う靴、足を育てるためのおすすめ体操についてお話をいただきました。講座終了後も保護者からたくさんの質問が寄せられ、個別相談も多く、「靴の選び方がわからず悩んでいたので、参考になった」、「子どもが大きくなるまでとても参考になる内容でした！」と好評でした♪

## 福祉学習を実施しました！

用賀小学校4年生を対象に視覚障害のある地区サポーターの出澤さんからの講話、ブラインドウォーク体験を実施しました。講話の時間では、「道に迷ったときどうするか？」や暮らしの様子などたくさんの質問がありました。ブラインドウォーク体験では質問を入れながら説明を行い、サポート時の声掛けや注意点を体験を通して学んでいただきました。

【児童からの感想】

《講話について》

- ・目の不自由な人のことがよく知れたため、街中で困っている人がいたら積極的に手伝いたい。
- ・目が見えない人がいたら、助けたり、声を変えたりしたい。

《ブラインドウォーク体験について》

- ・情報量が多くないと安心して歩けないことがわかった。
- ・伝えるとき、情報量が多い方が安心だと思った。
- ・どうやったら伝わるか、考えるのが難しかった。

